



きぼうのいずみ

蘇原第二小学校
令和7年度学校だより
第2号
令和7年4月24日

つながる蘇二っ子 ～学年を超えて～

新年度が始まり、様々な場面で学年を超えた素敵な姿を見ることができました。6年生は、入学したばかりで分からないことが多い1年生に、ランドセルの片づけや朝の準備まで優しく教えてくれていました。1年生の目線に合わせて膝をつきながら話す様子や、日に日に準備が上手にできると、楽しい一日になるようにと王様ジャンケンをして楽しませてくれるなど、最上級生としての頼もしさを感じました。



また、4月14日（月）に行われた見まもり隊のみなさんと1年生の対面式でも、6年生が司会をし、会を進めてくれました。見まもり隊のみなさんへの感謝の気持ちが伝わる温かい会になりました。

キラキラカード（よいこと見つけ）では、下級生が上級生のよいことを見つけてくれています。このように、学級や学年のつながりでなく、他の学年とのつながりも広がってきたスタートを感じました。

たくさんの保護者の方が、4月19日（土）の授業参観・PTA説明会・学級学年懇談会に参加してくださいました。ありがとうございました。

授業参観では、積極的に挙手をしたり、グループで話し合いをしたりしながらいつも以上に張り切って学習に取り組んでいました。また、3年生の辞書の引き方の学習や5年生の玉結びのやり方の学習では、保護者の方が一緒に活動してくださり楽しそうな様子でした。これからも、子どもと教職員と保護者の皆様でつながり、子どもたちを育てていきたいと思えます。



蘇二小では、毎日の授業を大事にするために全校で決めた学習の約束を基に授業に臨んでいます。学校で学習した内容を定着させるためには、家庭学習が大切になります。時間の長さではなく、毎日継続することが第一歩です。お子様の家庭学習（宿題）を確認してもらい、頑張っている姿をたくさん褒めてください。



4月26日（土）からゴールデンウィークが始まります。子どもたちも疲れがたまってきています。のんびり家庭で過ごしたり、一緒に出掛けたりしてお子様との時間をたくさん作ってください。